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Verbale del Consiglio d’Istituto del 26 novembre 2018 

 

Il giorno 26 Novembre 2018, alle ore 17.30, presso i locali della Scuola Pezzani in 
via Repubblica 25, in seguito a convocazione ordinaria si è riunito il Consiglio 
d’Istituto. 

Sono presenti tutti i consiglieri, oltre alla DSGA Sabina Rega, ad eccezione 

dell’assente giustificato Consigliere Noto (come da foglio firme sottoscritto). 
Presiede la seduta il Presidente Zoppellari. 

All’Ordine del giorno sono posti i seguenti argomenti: 

1. Approvazione Verbale seduta precedente; 

2. Criteri di iscrizione A.S. 2019/2020 

3. Approvazione PTOF 2018/2019 

4. Approvazione modifiche al Regolamento d'Istituto per Uscite didattiche, visite 

guidate e viaggi di istruzione; 

5. Aggiornamento richiesta uscita su Via San Lazzaro per plesso Pezzani 

6. Richieste in deroga per Viaggi di istruzione 

7. Feste di Natale Rodari, Pezzani e Mariele Ventre 

8. Variazioni di bilancio 

9. Modifiche chiusura prefestivi Segreteria 

10. Varie ed eventuali. 

PUNTO 1 

Il Verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità dal Consiglio. 

 

PUNTO 2 

La Dirigente Turci prende la parola per comunicare che le iscrizioni scolastiche sono 

state anticipate al 07 Gennaio 2019 e si è reso necessario anticipare la seduta del 
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Consiglio d’Istituto al fine di approvare per tempo i criteri di iscrizione di cui al 

presente punto. Il Professor Caselli interviene per esporre al Consiglio quanto 
emerso in merito a tali criteri nella recente riunione del Collegio dei Docenti. La 
Circolare ministeriale di quest’anno ricalca quella dello scorso anno sulla base della 

quale era stata adottata l’indicazione di dare priorità agli alunni provenienti dallo 
stesso Istituto Comprensivo, per cui si potrebbe mantenere la suddivisione dei 

richiedenti iscrizione nelle cinque distinte graduatorie già individuate per l’anno 
scolastico in corso. Il Professor Caselli dà quindi lettura dei Criteri di iscrizione da 
approvare, confermando quelli già adottati lo scorso anno. I Criteri di iscrizione per 

l’A.S. 2019-2020 vengono approvati all’unanimità. 

Delibera n. 32 

PUNTO 3 

La Dirigente Turci introduce brevemente il PTOF del 2018-2019, di cui il Consiglio 
aveva già potuto prendere visione tramite una copia telematica pervenuta via e-mail 

a tutti i Consiglieri congiuntamente alla convocazione alla seduta in corso. La 
Dirigente Turci comunica che verranno realizzate delle informative più sintetiche del 

Progetto da presentare alle famiglie. Il PTOF viene approvato all’unanimità. 

Delibera n. 33 

La Consigliera Falgares interviene per porre all’attenzione del Consiglio la questione, 
emersa durante la sua lettura del PTOF, della impossibilità di bocciare gli alunni nella 

scuola primaria, esprimendo il suo profondo disaccordo circa l’applicazione diffusa 
del suddetto principio e dichiarando che, secondo lei, la bocciatura e la conseguente 
ripetizione dell’anno scolastico non hanno una valenza punitiva ma, al contrario, 

rappresentano talvolta l’unica opportunità per risolvere alcune difficoltà dell’alunno 
(per es. scarse competenze linguistiche o inadeguata maturazione emotivo-

comportamentale) che inevitabilmente incidono sull’apprendimento.” 

La Dirigente Turci risponde ricordando che ai bambini con difficoltà di 
apprendimento vengono dedicati strumenti compensativi specifici (BES, DSA e altre 

risorse) per aiutarli ad andare avanti nello studio parallelamente agli altri alunni. 
Sottolinea inoltre quanto questo tipo di approccio inclusivo sia utile e arricchente per 
tutti i bambini coinvolti. 

La Consigliera Falgares ribadisce che secondo lei la promozione a tutti i costi, 

anziché esprimere un concetto di inclusività, finisce per determinare da una parte 
un’inadeguata cura dell’alunno in difficoltà e dall’altra un rallentamento dell’intero 

gruppo classe, a causa dell’affollamento delle classi, dei tagli al personale e del 
basso numero di compresenze che rendono spesso non risolutivi gli strumenti citati 
dalla Dirigente. 
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La discussione sull’argomento termina con gli altri componenti del Consiglio che 

concordano invece sul fatto che il Piano di Inclusività dell’Istituto bene affronti il 
problema del difficoltoso apprendimento di alcuni alunni che vengono seguiti 
accuratamente nel loro individuale processo di maturazione psico-socio-cognitivo. 

PUNTO 4 

Viene data lettura al Consiglio del Regolamento di cui al presente punto, nella 
versione che è stata elaborata dal Gruppo di lavoro costituito dai Consiglieri Caselli, 
Pomi, Riccioni, Falgares e Ligorio. Il Professor Caselli precisa che il Regolamento non 

è stato stravolto ma semplificato e riordinato. Il Regolamento in oggetto, nella 
forma di cui è stata data lettura, viene approvato dal Consiglio all’unanimità. 

Delibera n. 34 

 

PUNTO 5 

L’Assessore Benedetta Simon ha risposto per via telematica alla e-mail contenente 

la richiesta di un’uscita supplementare in Via San Lazzaro per gli alunni della Scuola 
Pezzani e si è impegnata a fornire una risposta circa tale richiesta entro la fine del 

mese di Novembre 2018. 

PUNTO 6 

Il Presidente Zoppellari dà lettura delle seguenti Richieste in deroga per Viaggi di 
istruzione: 

• 15-16 Maggio 2019 a Gubbio, presso l’Agriturismo Aquilone - Scuola Pezzani, 

Classe 5 D (Ref. Balducci e Soda) 

• 23 Maggio 2019 a Monterenzio presso la Fattoria Mielizia - Scuola Mariele Ventre, 
Classe 2 E (Ref. Montevecchi) 

• 9 Maggio 2019 al Delta del Po e all’Oasi Torre Abate (Mesola) - Scuola Pezzani, 

Classi 3A, 3B, 3E (Ref. Bizzarri e Migliari) 

• 23 Maggio 2019 al 7° Comando Provinciale di Polizia di Bologna - Scuola Fantini, 
Classe 4F (Ref. Garagnani) 

• 9 Maggio 2019 a Verona e al Lago di Garda - Scuole Ventre e Pezzani, Classi 5A, 

5B, 5C (Ref. Pomi, Covino e Bottoni) 

• 21 Maggio 2019 a Bazzano presso il Museo Crespellani - Scuola Mariele Ventre, 
Classe 4A (Ref. Rinaldi) 
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• 14 Maggio 2019 presso Fiabilandia - Scuola Mariele Ventre, Classi 2A, 2B (Ref. 

Prato e Natale) 

Le richieste in deroga per i viaggi di istruzione di cui sopra vengono tutte approvate 
dal Consiglio all’unanimità. 

Delibera n. 35 

 

PUNTO 7 

Vengono presentate al Consiglio le richieste di utilizzo dei locali scolastici per 

festeggiare il Natale nelle scuole Pezzani, Ventre e Rodari secondo il seguente 
calendario: 

• Scuola Pezzani: festa di Natale il 20 Dicembre 2018 dalle 17.00 alle 19.00 presso 

il refettorio. 

• Scuola Mariele Ventre: festa di Natale il 18 Dicembre 2018 dalle 16.30 alle 20.00 
presso l’area esterna della scuola. 

• Scuola Rodari: festa di Natale il 21 Dicembre 2018 dalle 12.00 alle 14.00 presso i 

locali della scuola. Le lezioni in tale data cesseranno anticipatamente alle ore 12.00 
per permettere lo svolgimento della festa.  

L’utilizzo dei locali scolastici delle scuole Pezzani, Ventre e Rodari per le feste di 
Natale nelle date e orari indicati viene approvato dal Consiglio all’unanimità. 

Delibera n. 36 

 

PUNTO 8 

La DSGA Sabina Rega espone al Consiglio le variazioni di bilancio.  

Le variazioni di bilancio, come presentate dalla DSGA Rega, vengono approvate dal 
Consiglio all’unanimità. 

Delibera n. 37 
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PUNTO 9 

La DSGA Rega comunica al Consiglio la richiesta di chiusura della Segreteria 

scolastica nei giorni 24 e 26 Aprile 2019. La richiesta viene approvata dal Consiglio 
all’unanimità. 

Delibera n. 38 

 

PUNTO 10 

Il Professor Caselli espone al Consiglio i criteri di validazione dell’anno scolastico per 

la scuola Rodari, indicando le varie casistiche in cui l’anno scolastico di un alunno 
non può essere validato. La Dirigente Turci acconsente a procedere con la Circolare 

per tali criteri. Il Consiglio li ratificherà nella prossima seduta. 

Il Professor Caselli porta in Consiglio il tema del “contributo volontario” di 50 euro 
richiesto già negli anni scorsi ai genitori della scuola Rodari per coprire in parte le 
spese di alcuni progetti scolastici. Il Professor Caselli specifica che tale contributo 

viene destinato sia a progetti che si svolgono di mattina in orario scolastico sia a 
progetti pomeridiani in orario extra-scolastico e che alcuni progetti coinvolgono 

gruppi di alunni mentre altri coinvolgono tutta la classe interessata. Si segnala un 
crollo nelle adesioni delle famiglie al pagamento di tale contributo, e a causa di 
questo crollo alcuni dei progetti cui i contributi erano destinati sono diventati 

interamente a pagamento. 

Il Consigliere Corazza evidenzia che alla maggior parte dei genitori non è chiaro 
quale sia la destinazione del contributo volontario. Il Presidente Zoppellari risponde 

che la destinazione del contributo ai vari progetti è stata spiegata ai genitori in 
numerose occasioni. Il Professor Caselli conferma che la destinazione del contributo 

è stata spiegata più volte e attraverso vari canali di comunicazione. 

La Professoressa Cominetti ipotizza che una richiesta del contributo volontario fatta 
già all’inizio dell’anno scolastico, congiuntamente alla raccolta del fondo cassa da 
parte dei rappresentanti di classe, potrebbe garantire un risultato migliore in termini 

di partecipazione delle famiglie al contributo. Il Professor Caselli esprime qualche 
perplessità su questa soluzione per via delle innumerevoli spese che le famiglie 

devono già sostenere all’inizio dell’anno scolastico per l’acquisto dei materiali. 

La Consigliera Pomi suggerisce di sensibilizzare il prima possibile le famiglie 
sull’argomento del contributo volontario, iniziando a parlarne già in occasione degli 

Open days. 
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Viene data lettura della richiesta da parte della Professoressa Mengoli di sottoporre 

all’attenzione del Consiglio il tema dei viaggi di istruzione all’estero per gli alunni 
della scuola Rodari. In particolare, la Professoressa chiede se sia possibile 
organizzare un viaggio d’istruzione in Bretagna per alunni al terzo anno della Scuola 

Rodari, dando così un seguito all’esperienza di accoglienza che ha permesso lo 
scorso anno scolastico di ospitare a San Lazzaro alcuni alunni provenienti da una 

scuola secondaria di primo grado di stanza a Rennes, in Bretagna. Analogamente a 
quanto accaduto lo scorso anno in Italia, gli alunni della Scuola Rodari verrebbero 
ospitati dalle famiglie degli alunni della scuola bretone. 

La Dirigente Turci risponde sottolineando che il Regolamento scolastico prevede la 
possibilità di eseguire viaggi all’estero. Si esprime favorevolmente nei confronti di 
questo tipo di esperienza, a patto che la destinazione dei viaggi sia priva di 

qualsivoglia pericolosità conclamata (paesi in guerra, aree con elevato rischio di 
attentati ecc.) e che non ci siano, pertanto, minacce evidenti all’incolumità degli 

alunni e dei loro accompagnatori. Fatta questa premessa, la Dirigente esprime il 
proprio parere favorevole relativamente alla richiesta della Professoressa Mengoli 
riguardante il viaggio di istruzione in Bretagna per gli alunni al terzo anno della 

scuola Rodari. 

 

La Consigliera Trirè chiede se ci siano aggiornamenti da parte del Comune in merito 
alla riqualificazione del giardino della Scuola Pezzani. La Dirigente Turci risponde che 

la situazione non ha avuto ulteriori sviluppi ed esorta i genitori a contattare il 
Comune per sollecitare l’intervento. 

 

La seduta del Consiglio d’Istituto viene sciolta alle ore 19.30. 

 

 Il Presidente Il Segretario 

 Paolo Zoppellari Alessandra Triré 

 

 

 

 


